



Les mouches tubes :

- Les mouches tube ne sont pas nouvelles, on trouve un écrit de Alexandre Wanless datant de 1932 avec des patrons de mouches à Saumon.
- Cependant il y a plusieurs légendes sur les origines qui pourraient être attribuée à des indiens d'Amérique du Nord qui fabriquaient des leurres à base d'os d'oiseaux bien avant.



- Quelle que soit l'histoire des mouches à tube, elles ont maintenant leur place dans notre boîte à mouche, et pas seulement pour la pêche au saumon. Les mouches à tube modernes ont des avantages probants tel que :

Un meilleur ferrage : le fait de pouvoir changer les hameçons garantit leur piquant et assure un meilleur ferrage.

Moins de décrochages : le fait d'avoir un hameçon à hampe courte offre moins de levier au poisson.

Ajustement rapide : On peut rapidement ajuster la grandeur de l'hameçon et utiliser plutôt un simple, double ou triple, selon les envies ou règlement de pêche.

Longévité de la mouche : après le ferrage, la mouche remonte souvent sur le fil, et cela évite que le poisson la mâchouille et donc prolonge la vie de la mouche.

Aujourd'hui les tubes sont de plus en plus utilisés pour la réalisation de streamers à truite ou à brochet.